

Date: 05-01-2021

التاريخ : 05-01-2021

To: Boursa Kuwait Co,  
State of Kuwait

المادة / شركة بورصة الكويت المحترمين  
دولة الكويت  
تحية طيبة وبعد ،

Subject: Disclosure of Material Information

الموضوع : الإفصاح عن معلومة جوهرية

Refer to the above-mentioned subject; and pursuant to the provisions of Chapter Four of Module Ten (Disclosure and Transparency) of the Executive Bylaws of the Capital Markets Authority Law relating to the disclosure of material information and the mechanism of its disclosure.

بالإشارة الى الموضوع اعلاه ، وعملاً بأحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال والمتعلقة بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية والية الإفصاح عنها.

Kindly find attached the disclosure of material information form(11).

تجدون بالمرفق نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية(11).

Best Regards.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير.



  
عزف عبدالله العجمي  
رئيس مجلس الإدارة

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

2021-01-05	التاريخ
شركة اكتتاب القابضة Ektitab Holding CO.	اسم الشركة المدرجة
<p>أبرمت شركة اكتتاب القابضة عقد تسوية المديونية المستحقة لها بذمة شركة مجموعة المستثمرين القابضة بقيمة 2,249,890 دينار كويتي، وذلك مقابل تملك عدد 225 حصة من حصص شركة العربية لادارة المرافق العامة (ذ.م.م) البالغ رأس مالها 11,800,000 دينار كويتي .</p> <p>Ektitab Holding Company signed a settlement contract with Investors Group Holding Company to settle the debt balance due from Investors Group with a value of KD 2,249,890, against owning 225 shares of Arab Company for Public Utilities Management (LLC) which has a capital of KD 11,800,000.</p>	المعلومة الجوهرية
<p>ستتخفص الذمم المدينة بقيمة 2,249,890 دينار كويتي في البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 2020-12-31.</p> <p>علمًا بأن الأرقام المذكورة خاضعة للمراجعة والتدقيق من مراقب الحسابات الخارجي .</p>	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة
<p>Accounts receivable will decrease by KD 2,249,890 in the financial statements for the fiscal year ending 12-31-2020.</p> <p>Note that the mentioned numbers are subject to review and audit.</p>	

Aref Abdullah AlAjami  
Chairman

عارف عبدالله العجمي  
رئيس مجلس الادارة